
Bonjour, 

Je suis un résident du centre-ville de Montréal. Une de mes rues favorites à visiter c’est la rue 
Wellington piétonnier durant l’été. J’y arrive en BIXI ou en métro. Si la rue était piétonne toute 
l’année, j’y visiterais encore plus. Donc, j’appuis la piétonnisation permanente de la rue Wellington. 

Merci, 

Akhil 


